



## 薬物乱用防止教室実施！

7月8日(木)6校時、今年度の薬物乱用防止教室を、全校生対象に体育館で実施しました。講師に、白河警察署生活安全課高宮洋史氏をお招きし、DVDを視聴後、詳しく御説明をいただきました。薬物依存になると、人生を狂わし、心身もボロボロになってしまうこと、治療してもフラッシュバックになってしまうことなどを教えていただきました。また、最近、薬物が簡単に手に入ることや安価なものもあることから、安易に手を出してしまい、ドロ沼から抜け出せないで苦しんでいる人が多いことなども知ることができました。

生徒たちは、真剣にDVDを視聴し、講師の先生の話聞いていました。質問も出て、真剣に考えていることが分かりました。

教室に戻ってから、感想を書き、自分の考えを改めてまとめ、深めることができました。



## 研究授業、その1【社会科】

7月9日(金)2校時、3年2組において、社会科の公民的分野の研究授業がありました。何人かの先生方が参観していましたが、生徒たちは、自分たちの考えをしっかりと出し合い、主体的に取り組んでいました。今回の授業は、日本国憲法の学習の中の基本的人権に関する新しい権利について学習した後、自分たちの生活で必要な新たな権利を考えるという授業でした。グループで話し合い、それぞれの考えを共有したり改めたりしながらまとめ、その後、発表しました。生徒が考えた新しい権利には「さまざまな偏見を解消する権利」「自由に授業が受けられる権利」などユニークな考えが出されました。中には、午後の5校時と6校時の間に睡眠をとる権利「睡眠権」を提案したグループもありました。世の中全体が、昼食後、睡眠をとるような社会になればいいですね。



生徒の考えを大切に授業は、生徒が主体的に学習する上で必要です。今後も続けていきたいと思えます。

## 研究授業、その2 学級活動

7月9日(金)4校時、2年2組において、学級活動の研究授業がありました。先生方が参観し、今後のより良い授業のために研究しました。今回の授業は、SNS上でのトラブルについて、どう対処していったら良いかという内容の授業でした。この授業でも、生徒たちは真剣に考え、自分たちの問題として主体的に取り組む姿が見られました。これまで、週一回「ノーメディア」の取り組みを進めてきましたが、今年度はメディアとどう付き合っていくか、うまく使う方法を考える「メディアコントロール」という方向に変わってきました。現在、スマートフォン等を持っている生徒がかなり多く、もはや「やるな」という指導ではなく「どう使うか」を考えさせることが大切であると思います。また、今年度から3年間、表郷小学校と表郷中学校は、情報モラル教育の県教育委員会の指定を受けて研究することになっています。今後、保護者の皆様にも御協力をいただくことが出てくるかと思っておりますので、どうぞ、よろしくお願いいたします。



## ひまわりの植え替え、完了！



牛乳パックをポットにして育てたひまわりの苗を、校庭に植え替える作業が終了しました。これまで、放課後の時間に雨が降るときが多く、なかなか実施できませんでしたが、全学年とも天候の状態をみて、7月8日(木)、3学年を最後に植え替え作業を終了しました。このひまわりについては、震災からの復興、平和への願い、いじめ防止などを願って植えているものです。生徒たちは、この作業を通して、いじめのない学校づくりを意識することとなりました。生徒の思いを受け、大きく育ててほしいと思います。



牛乳パックのポット



1年生



2年生



3年生

